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MORRINHOS
ATA NUMERo 02 (Dors) DA srssÃo on»nvÁnrA DA cÂvranq. MUNrcrpAL DE
MoRRrNHos, oa snssÃo LEcrsLATrvA DE 2025 (DoIs MIL E vrNTE E cINCo), »A
LEGTSLATURA DE z02s (Dors MrL E vrNTE E crNco) A 202s (Dors tvrrL r vrNTE E
OITO). Às 19:00 horas do dia 10 (dez) do mês de janeiro, no Plenario Raimundo Ozair Menezes,
neste município de Morrinhos, Estado do Ceará, presentes os vereadores e vereadoras: 01 - JOSÉ
EDSON DE LrRA;02 -MARCOS ANrÔNrO TETXEIRA Ua.Car,rrÃES; 03 -JOSE rLTON
DOS SANTOS; O+ - VrÁnCIO GLEr MARANUÃO; 05 - AUGUSTO CÉ,ZI.J-DE BARROS;
06 - ELOIRLES REGINA FARIAS DE SOUZA ROCHA;07 - JOSB IvAl[ ARAÚJO; 08 -
KARLA crnl,y car,vÃo DE AIIDRADE; 09 -cARLos ALBERTo DE vASCoNCELoS e

10 - TERLIA MARIA OLMIRA LEORNE. Deixou de comparecer o vereador NAFTALI NERÍ
GOMES. O Senhor Presidente declarou abertaa Sessão e, em obediência ao Art. 127 do Regimento
Interno, pediu ao vereador ILTON SAFITOS que fizesse a chamada dos Vereadores. Em seguida,
deu início ao PEQTIENO EXPEDIENTE. Solicitou o entendimento do Plenario para que haja o
entendimento nas sessões deste biênio de 202512026 seja votado em cada sessão a dispensa das

leituras das atas, como tem sido feito nos últimos anos, tendo em vista que as atas são disponibilizadas
com um dia de antecedência dà sessão no grupo de WhatsApp dos vereadores e o secretario fica a
disposição para fazer alguma retificação requerida. Tendo sido APROVADO por 07 (sete) votos
favoráveis contra 2 (duas) abstenções. Em seguida o sr. Presidente submeteu ao Pleniário quanto a
dispensa da leitura e consequente e aprovação daAtaNo 01 (um) da sessão Ordinaria do dia 03 (três)
de janeiro 2025 (dois mil e vinte e cinco). Tendo sido APROVADA por 07 (sete) votos favoráveis
contra 2 (duas) abstenções. O senhor Presidente declarou a ata APROVADA. O Senhor Presidente
solicitou ao vereador ILTON SANTOS que realizasse a leitura das correspondências expedidas e

recebidas. EXPEDIDAS: Ofício N" 01/2025, No 0212025, N' 03/2025 e No 0412025: dispõem sobre
o Edital de Publicação No 0112025 referente à eleição e composição danova Mesa Diretora da Câmara
Municipal de Morrinhos para o biênio 2025-2026, ocorrida no dia 1' de janeiro de 2025; Oficio No
A5D025: dispõe sobre a composição das comissões permaÍrentes para o biênio 2025-2026; Edital de
Publicação N" 0212025: trata da composição das comissões permanentes paÍa o biênio 2025-2026;
Oficios N' 06/2025 e N' 0712025: tratarn da solicitação de presença policial durante todas as sessões
no biênio 2025-2026. Logo após, deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE. O Senhor Presidente
solicitou ao vereador ILTON SAI{TOS que realizasse a leitura das Indicações No 01/2025 e N"
0212025, de autoria do vereador iVfÁRCtO MARAwHÃO. As Indicações foram discutidas, votadas
e por 09 (nove) votos favoráveis. Em seguida, o Senhor Presidente pediu para que o
!, Ilton Santos fizesse a leitura do Projeto de Lei Legislativo n" 01i2025 que "ALTERA A

MLTNICIPAI NO 78012023, DE 05 DE JLTNHO DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE A
ÇÃO ADMINISTRATIVA DA CÂMARA MLINICIPAL DE MORRINHOS E DÁ

UTRAS PROVIDÊNCIAS". O senhor Presidente consultou o Plenário sobre a dispensa as

formalidades legais para que o Projeto fosse votado ainda nesta sessão. Durante a discussão o
vereador Ivan pediu questão de ordem, momento no qual o senhor presidente, aparteou - nos termos
do Regimento Interno,'oArt. 184. § 2" O proponente não observando o disposto neste artigo, podera
o Presidente cassar-lhe a palavra e não considerar a questão levantada. § 3" Cabe ao Presidente da
Câmara resolver soberanamente na sessão em queforem requeridas as questões de ordem ndo sendo
lícito a qualquer Vereador opor-se à decisão ou criticá-la" - para explicar que existe a indicação de
urgência no projeto. O vereador, passou a insistir que estava com a palavra e a utilizar o microfone
em tom elevado e que, devido às condições que se apresentaraÍÍ\ o presidente solicitou a intemrpção
do uso do microfone, sendo que o microfone não foi efetivamente desligado em nenhum momento.
Após votação, a dispensa das formalidades foi APROVADA por 05 (cinco) votos a favor e 04
(quatro) contrarios. Apesar da dispensa das formalidades legais, o Senhor Presidente suspendeu a
Sessão para que as comissões emitissem parecer conjunto sobre amateria.Ao retomarem os trabalhos,
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foi realizada a leitura do Parecer Conjunto das Comissões ao Projeto de Lei Legislativo N'01/2025.
Na ORDEM DO DIA, o Parecer Conjunto das Comissões foi aprovado por 07 (sete) votos a favor e

02 (dois) contrarios. O Projeto de Lei Legislativo no 01/2025 foi discutido. O vereador Cézar Diogo
pediu que constasse em ata que o mesmo não recebeu a cópia da Lei Municipal 78012An. O Sr.

Presidente explicou que o Projeto foi disponibilizado no grupo dos vereadores dando tempo hábil para

os mesmos solicitarem o projeto antigo. O presidente submeteu o Projeto em VOTAÇÃO, o Projeto
foi APROVADO por 06 (seis) votos a favor e 04 (quatro) contras. Dando prosseguimento a sessão o

Sr. Presidente deu início ao momento das CONSIDERAÇÕES FINAIS. O Sr. Presidente chamou à
tribuna a vereadora KARLA CIELY, que fez o seguinte pronunciamento: saudou os presentes e

agradeceu a Deus, aos familiares e aos eleitores pela oportunidade de iniciar seu mandato como
vereadora. Ressaltou que foi "a vereadora mais bem votada do outro lado do rio". Destacou a
importância do empenho de cada vereador em trabalhar em favor do bem comum. Manifestou gratidão
aos familiares e amigos pelo apoio recebido em sua eleição e destacou a relevância do suporte político
de várias lideranças. Citou o trecho bíblico de Josué, capítulo 1, versículo 9, como fundamento de seu

compromisso com o povo de Morrinhos. O Sr. Presidente chamou à tribuna o vereador IVAN
ARAÚJO, que fez o seguinte pronunciamento: saudou os presentes, agradeceu a Deus, familiares e

amigos por sua reeleição. Declarou que dedicará seu mandato às classes menos favorecidas. Criticou
fatos ocorridos na sessão anterior, afirmando que o direito regimental foi negado aos vereadores
Naftali e Ciely, e pediu o cumprimento do regimento interno. Ressaltou a importância do vereador e
do parlamento, relembrou casos de sua trajetória em que foi inocentado de processos e defendeu o
direito pleno de exercer seu mandato. O Sr. Presidente chamou à tribuna o vereador CEZAR DIOGO,
que fez o seguinte pronunciamento: saudou os presentes e dirigiu-se ao presidente, argumentando que

o diálogo é essencial. Declarou sua intenção de ajudar com base na legalidade e criticou a sugestão
apresentadapara a composição das comissões permanentes. Ressaltou que a soberania do Plenario
deve ser exercida com prudência. Fez agradecimentos pela sua eleição, manifestou pesar pelo
falecimento de pessoas queridas e registrou aniversários de amigos. O Sr. Presidente chamou à tribuna
o vereador CARLOS VASCONCELOS, que fez o seguinte pronunciamento: saudou os presentes e

apelou ao presidente e aos vereadores para que haja entendimento, diálogo, humildade epazno âmbito
da Casa. O Sr. Presidente chamou à tribuna a vereadora fÉrufA LEORNE , que fez o seguinte
pronunciamento: saudou os presentes, agradeceu aos eleitores pela reeleição e desejou um bom
mandato ao prefeito. Comentou sobre um fato embaraçoso ocorrido na eleição da Mesa Diretora,
esclarecendo que não foi seu eÍro, mas de outro colega. Enfatizou que, em seus quatro anos como

trabalhos legislativos. O Sr. Presidente chamou à tribuna o vereador ILTON SANTOS, que fez o
seguinte pronunciamento: agradeceu a Deus por sua eleição e reafirmou seu compromisso com o
povo. Criticou gestões anteriores pelo não cumprimento do regimento interno, bem como
perseguições ocorridas contra sua pessoa, destacando que, afualmente, a Casa está sendo conduzida
de forma legal. Protestou contra ameaças ocorridas durante sessões e defendeu a legalidade da eleição
da atual Mesa Diretora. Parabenizou o presidente pela condução dos trúalhos e afirmou que o direito
de discussão de matérias será garantido. O Sr. Presidente chamou à tribuna a vereadora ELOIRLES
REGINA, que fez o seguinte pronunciamento: expressou orgulho e gratidão por integrar o grupo
político atttal. Pediu desculpas ao presidente por um erro em votaçâo e elogiou sua liderança firme. ,^ (
Criticou promessas de colaboração que considera demagógicas, pois entende que cada um defende [ \
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seu lado político. Defendeu a aprovação do projeto que altera a Lei Municipal n" 780/2023 e ressaltou

sua postura favorâvel a projetos semelhantes em 2023, mesmo sendo da oposição da Mesa Diretora
vigente. Agradeceu pelos votos recebidos em sua reeleição e fez felicitações a aniversariantes. Por
fim, o vereador MARCOS MAGALHÃES solicitou a palavra para enfatizar a importância do

diálogo cordial e um clima de paz durante a legislatura. Fez registros de pesar por falecimentos
ocorridos. Não havendo nada mais a tratar, o Sr. Presidente convidou a todos paÍa a próxima sessão

a ser realizada no dia 17 de janeiro de 2025 e mandou que fosse lavrada esta Ata que após lida e

aprovada, vai assinada por mim, José Ilton dos Santos, que a secretariei, pelo senhor José Edson de

Lira, que a presidiu e rubricada pelos vereadores nela presentes.

7/A-*;Pg=r'ac i'74
JOSE EDSON DE LIRA

Presidente

,*,,1/ r"s
N DOS SANTOS
ecretario
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